



Terfens (rei): Verletzungen unbestimmten Grades für Lenker und Beifahrer, Totalschaden am Klein-LKW — das war am 24. Mai das Fazit eines Überholmanövers auf der Inntalautobahn bei Terfens. In Richtung Kufstein fahrend, wollte der Innsbrucker Franz P. (39) den Klein-LKW des Amir D. (27) rechts überholen, schleuderte, prallte gegen den Wagen von D. und anschließend in die Mittelleitschiene. Die Unfallkontrahenten wurden noch an der Unfallstelle, von der Rettung Wattens, erstversorgt.

Bild: Max Scherer